

Danramil 04 Sumurpanggung Hadiri Pelantikan dan Pembekalan Anggota PPK Pemilihan Umum Tahun 2024

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Jan 5, 2023 - 14:24



Tegal - Danramil 03/Sumurpanggung Kaptan Arm Suroso mewakili Dandim 0712/Tegal menghadiri pelantikan dan pembekalan anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Pemilihan Umum Tahun 2024 se-Kota Tegal, bertempat di Hotel Bahari Inn Jln. dr. Wahidin Sudirohusodo Kelurahan Pesurungan Kidul

Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal, Rabu (04/01/2023).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua KPU Kota Tegal Elvi Yuniarni, SH, Ketua Bawaslu Kota Tegal Akbar Kusharyanto, SE, Pj. Sekda Kota Tegal Dr. dr. Sri Primawati Indraswari, Sp.KK, MM, MH. mewakili Walikota, Palaksa Lanal Tegal Mayor Mar Sukirno Hadi Wibowo mewakili Danlanal, Kabagops Polres Tegal Kota Kumpul Wibowo Saputra, S.Pd, S.IK mewakili Kapolres, Danramil 03/Sumurpanggung Dim 0712/Tegal Kapten Arm Suroso mewakili Dandim, Kepala Badan Kesbangpol Kota Tegal Budi Saptaji, S.STP, M.Si., Kasi Pidum Kejaksaan Negeri Kota Tegal Priyo Sayogo, SH, MH. mewakili Kajari, Komisioner KPU Provinsi Jawa Tengah Ikhwanudin, Komisioner KPU, Anggota Bawaslu Kota Tegal, Forkopimcam se-Kota Tegal dan Anggota PPK se- Kota Tegal.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menetapkan dan mengangkat Anggota Panitia Pemilihan Kecamatan Kota Tegal untuk Pemilihan Umum Tahun 2024 sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini, Panitia Pemilihan Kecamatan sebagaimana dimaksud dalam Diktum Ke satu merupakan penyelenggara Pemilihan Umum Tahun 2024 di tingkat Kecamatan atau sebutan nama lain dan dalam melaksanakan tugasnya, berpedoman pada ketentuan peraturan perundang undangan.

Dalam sambutannya Ketua KPU Kota Tegal Elvi Yuniarni, SH. Menyampaikan bahwa pada hari ini kita berkumpul dalam rangka menghadiri acara pelantikan dan sekaligus pembekalan bagi anggota Panitia Pemilihan Kecamatan se-Kota Tegal.

"saya mengucapkan selamat kepada seluruh anggota PPK yang telah dilantik semoga dapat mengemban amanah dengan baik", ucap Ketua KPU.

Disela kesempatan Danramil 03/Sumurpanggung Kapten Arm Suroso mengucapkan selamat atas terpilihnya dan dilantiknya Anggota Panitia Kecamatan.

"Bekerjalah dengan aturan yang sesuai dengan tugas dan tanggung jawab dalam menyelenggarakan Pemilu Tahun 2024 di Kota tegal", ucap Danramil.
(pendimtegal)